



Vertretung in Deutschland

# PREISVERLEIHUNG BLAUER BÄR 2021

## VORSCHLÄGE GESUCHT

Mit dem Europapreis Blauer Bär ehren das Land Berlin, vertreten durch die Senatsverwaltung für Kultur und Europa, und die Vertretung der Europäischen Kommission in Deutschland jährlich beispielhaftes, freiwilliges Europaengagement von Berlinerinnen und Berlinern. Die Nominierung und Verleihung der Blauen Europabären in einem festlichen Rahmen soll dieses Engagement sichtbar machen, stärken und würdigen. Es steht ein Preisgeld von insgesamt 7.500 € zur Verfügung.

Von Europaprojekten und Ideen im Bereich Kunst und Kultur, Sport und Musik über Soziales, Bildung und Jugend. Ob als Einzelperson oder organisiert in Initiativen und Gruppen. Ob in kleinen oder großen Projekten und Aktionen, einmalig oder langfristig. Europa ist und bunt und lebendig und das Engagement ist sehr vielfältig. Es erfordert zudem Zeit, Kreativität und Energie – Dinge, die diese Menschen ohne finanzielle Entlohnung gerne einsetzen, als Zeichen der Solidarität und zur Stärkung des Europagedankens in der Gesellschaft. Diese Personen „hinter den Kulissen“ von Projekten und Aktionen werden gesucht und können für die Ehrung 2021 vorgeschlagen werden.

**Mehr zu den Vorschlagskriterien und zum Onlineformular unter [www.berlin.de/blauerbaer](http://www.berlin.de/blauerbaer)**

**Vorschläge können bis zum 31. Mai 2021 eingereicht werden.**

**Nennen Sie uns Ihre Vorschläge für Personen, die Wertschätzung und Anerkennung für ihr beispielhaftes Europaengagement verdient haben.**

Die Preisverleihung ist für den 29. September 2021 geplant.

